
 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜 行 事 予 定 

１ 日  

２ 月 
１年・２年・３年β中間考査② 

３年α第２学期末考査③ 

３ 火 
１年・２年・３年β中間考査③ 

３年α第２学期末考査④ 

４ 水 後期心の教育講演会 

５ 木 (LHR)大学入学共通テスト 100 日前集会 

６ 金 45 分短縮 英検一次 

７ 土 
3 年ベネッセ・駿台記述模試  

2 年駿台全国模試 

８ 日 3 年ベネッセ・駿台記述模試  

９ 月 スポーツの日 

10 火 県内就職に関する講演会（２年） 

11 水  

12 木 研究授業ウィークス(高校) 

13 金 SSW 来校 

14 土 [ﾊﾞﾄﾞ]地区新人戦(～15 日) 

15 日  

16 月  

17 火 研究授業ウィークス(中学校) 

18 水 6 コマ日課 

19 木  

20 金 研究授業ウィークス(小学校・分校) 

21 土 3 年大学別オープン模試 

22 日 ノー解放デー 

23 月  

24 火  

25 水 
45 分短縮掃除カット６コマ日課 

ノー残業デー 

26 木  

27 金  

28 土 
3 年ベネッセ・駿台マーク模試 

[陸上]佐世保市陸上記録会 

29 日 3 年ベネッセ・駿台マーク模試 

30 月  

31 火 SSW 来校 
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「目に見えないもの」 

          北松西高等学校⾧ 大谷幸治 

30 年程前、お隣の中通島にある上五島高校に 7 年間勤務してい

ました。長崎市と上五島をフェリーで往復する度に長崎港入り口の両

岸で女神大橋の橋梁の土台部分の基礎工事が行われていました。

大きなクレーンを使い大量の土砂を海中に搬入していました。通る度

に「いつ橋がお目見えするのだろう。」とワクワクした気持ちで待って

いたのをよく覚えています。1994 年から建設（実際は埋立て）が開始

され、私の勤務最終年度の 1998 年までは、橋の姿は一向に現れま

せんでした。本土復帰後は通勤途中に片方の橋桁のすぐそばの国

道がたまたま通勤路だったのですが、なかなか姿が見えません。そ

の基礎工事が完成したのはなんと工事開始 8 年後の 2003 年でした。

11 年の月日を要したこの大工事のうち、その大部分の時間は視界に

は入らない基礎部分に費やされたのです。埋立ての際、地盤沈下や

液状化現象を防ぐため、さらには搬入された土砂が大橋梁を支える

に耐えうる強固な地盤になるにはそれだけの時間が必要だったので

す。634 メートルの東京スカイツリーも地中に 50 メートル強に及ぶ数

え切れないほどの基礎部分に支えられています。 

教育も同じだなと日々感じています。基礎部分が極めて大切で

す。人間の能力には、いわゆるテストで評価できる認知能力（いわゆ

る学力）と、テストでは評価できない目では把握不可能な非認知能力

があります。年を重ねるに従い、人生においては後者の重要度が ま

すます大きくなっているなと確信するようになってきました。もちろん

進学するにも就職するにも学力が必要ですが、それは必要条件に過

ぎません。「人を思いやる」「仲間と協働する」「何事も容易に諦めな

い」「自分の言動に責任を持つ」。健全な大人がいるところにしか健全

な子供は育たないとよく耳にします。地域の子供はその地域の大人

の生き写しです。健全な大人がたくさんいらっしゃるこの小値賀町で

健全な子供たちを育てていきたいと強く思います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新生徒会紹介 ～ 北松西高を盛り上げていきます！ ～ 

  

 

執行部員：角永佑太 

１年・男子バドミントン 

一人一人が役割を果たす ～ 後期委員任命式 ～ 
９月１４日（木）、令和５年度後期委員長の任 

命式を行いました。各学年の HR 委員と各委員会 
の委員長に、校長先生から任命書が手渡されま 
した。また、各委員会より、後期の仕事内容や 
目標などが述べられました。残りの半年間の学 
校生活を、さらに素晴らしいものしていくため 
に頑張っていきます。 

会長：田川翔明 

２年・男子バドミントン 

副会長：境久渡 

1 年・陸上競技 

執行部員：川口優紀 

２年・女子バドミントン 

執行部員：森幸奈 

２年・吹奏楽 

＜新スローガン＞ 


